



université PARIS-SACLAY

[EXPOSITION] SENSIBILISATION AU HANDICAP

Mieux vivre ensemble

L'objectif de l'exposition « Sensibilisation au handicap » est de sensibiliser la communauté universitaire au domaine du handicap.

Elle aborde la question du handicap avec pour intention d'éveiller les consciences pour mieux comprendre ceux et celles qui chaque jour sont confrontés aux regards des autres et pour faire évoluer ces préjugés négatifs.

Cette exposition construite autour de 12 kakémonos, permet au travers de mots clés, d'exemples de handicap et de témoignages de faire passer des messages d'ouverture sur la vision du handicap et invite le public à se pencher sur la question de l'intégration des personnes en situation de handicap dans notre société.

Un premier pas pour modifier les comportements et attitudes mais aussi et surtout pour parvenir à une université plus inclusive et à une vie de qualité pour tous.

Les auteurs de cette exposition sont Sylvie Guesdon et Sylvie Lecoq-Beignon, responsable du SAEPH de l'UVSQ.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Tout savoir sur le SAEPH